

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian pada emiten perbankan indeks LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018 – 2022, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa variabel Capital Adequacy Ratio (CAR) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Return on Asset (ROA) pada perusahaan indeks LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018 – 2022. Artinya ketika nilai CAR bank meningkat, maka nilai ROA juga tidak akan berpengaruh atau mengalami peningkatan.
2. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa variabel Net Profit Margin (NPM) berpengaruh positif signifikan terhadap Return on Asset (ROA) pada perusahaan indeks LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018 – 2022. Artinya, jika nilai NPM bank meningkat maka semakin baik aktivitas operasional bank dalam menghasilkan laba, hal ini akan mempengaruhi nilai ROA yang juga akan meningkat.
3. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa variabel Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return on Asset (ROA) pada perusahaan indeks LQ45 yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2018 – 2022. Artinya, jika nilai BOPO rendah maka akan berpengaruh terhadap nilai ROA bank mengalami peningkatan. Hal ini mengindikasikan bahwa dalam kegiatan operasionalnya, bank mengeluarkan biaya yang rendah untuk membiayai kegiatan operasionalnya. Sehingga pendapatan yang didapat dari aktivitas operasional lebih banyak yang akan berpengaruh terhadap nilai laba atau Return on Aseet (ROA) bank.

4. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa variabel Loan to Deposit Ratio (LDR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Return on Asset (ROA) pada perusahaan perbankan indeks LQ45 yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2018 – 2022. Artinya, jika nilai LDR negatif maka akan mempengaruhi peningkatan nilai Return on Asset (ROA) bank.

B. Saran

Berdasarkan pada hasil penelitian, pembahasan, dan pengujian pada penelitian ini, maka saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Variabel yang mempengaruhi Return on Asset (ROA) bank yang memiliki hasil signifikan dalam penelitian ini adalah Net Profit Margin (NPM), Biaya Operasional Terhadap Operasional (BOPO), dan Loan to Deposit Ratio (LDR). Variabel ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam menilai profit yang dapat dihasilkan emiten perbankan.
2. Bagi investor yang ingin membeli saham emiten perbankan, dapat mempertimbangkan penilaian Capital Adequacy Ratio (CAR) dan Biaya Operasional Terhadap Pendapatan Operasional (BOPO) untuk menilai kinerja keuangan perusahaan dalam pengelolaan modal dan pengendalian biaya yang harus dikeluarkan untuk membiayai aktivitas operasionalnya. Karena factor-faktor tersebut berpengaruh terhadap modal investor yang ditanamkan dan *return* atau penerimaan yang akan didapatkan investor.
3. Bagi peneliti selanjutnya, dapat mengubah variabel bebas yaitu rasio keuangan Net Profit Margin (NPM) dengan rasio keuangan lain yang dapat menjadi faktor atau pengaruh terhadap Return on Asset (ROA) emiten perbankan.

4. Bagi peneliti selanjutnya, dapat menambah beberapa variabel dengan rasio keuangan lain untuk melakukan penelitian. Hal ini untuk mengetahui selain rasio profitabilitas yang dipakai dalam penelitian ini apakah dari rasio keuangan lain akan mempengaruhi variabel terikatnya. Serta untuk penelitian selanjutnya dapat menambah periode dalam penelitian dan menambah sampel penelitian.

